



7月の園だより

あおぞら保育園 2023年7月号

7月は天候が変わりやすく体調を崩しやすい季節です。保育園でもこのところ、突発的に熱を出してしまうお子さんが出ています。この天候に負けない体づくりを心掛けていきたいと思ひます。

先日の保育参加・懇談会では、お忙しい中たくさんの方にご参加いただきありがとうございます。保育園でのお子さんの姿をご覧いただき新たな発見がありましたでしょうか？お父さんお母さんに甘えながら笑顔いっぱい楽しむ子どもたちの姿はとても印象的でした。ご両親の存在は偉大ですね。次の行事となるあおぞらカーニバルでは、開催に向けて動きはじめました。メインの年長による『おばけ屋敷』は、自分たちの思い描くおばけをみんなで考え、試行錯誤しながら、日々取り組んでいます。どんなおばけたちができあがるのか、今からワクワクします。当日は保護者の方のリアクションを誰よりも期待している年長の子どもたちです。みなさんのナイスなリアクションをお願いします。また、今年度は昨年度の良かった部分のご意見を取り入れ、ゆっくりとおばけ屋敷やゲームを楽しむよう、乳児の部、幼児の部と2部制で行う予定です。夏のひと時をご家族で満喫していただけるよう職員一同、全力で取り組んで参りますのでどうぞよろしくお願いいたします。

下着(パンツ)の貸し出しについて

保育園では、衛生面を考慮して下着(パンツ)の貸し出しはせず、新品をお渡しします。保護者の皆様は、保育園よりお渡しする『貸し出しカード』に記載されている同じサイズの下着を新たにご購入いただき、1週間以内に保育園までご返却いただきますようお願いいたします。



引き渡し訓練

9月1日(金)に引き渡し訓練を行います。時間等の詳細は、後日あたよりにてお知らせいたします。



7月の予定

- 3(月) 幼児体育指導
- 3~7 身体測定週間
- 4(火) プール開き
- 6(木)七夕集会&お誕生日会
- 8(土) あおぞらカーニバル
- 11(火) にじいろワークショップ
0歳児健診
- 12(水) 保健指導(ことり)
- 13(木) 保健指導(はな)
- 14(金) 保健指導(つき)
- 調理保育(ことり)
- 19(水) こうさくやさん
- 21(金) 夏を楽しむ会
- 25(火) 避難訓練
- 26(水) 調理保育(つき)



8月の予定

- 1~4 身体測定週間
- 4(金) にじいろワークショップ
- 21(月) 避難訓練
- 25(金) お誕生日会
- 29(火) 幼児体育指導
- 31(木) プール納め

送迎について



保育園の前の道路をお子さまが一人で歩く姿や、転んでケガをして登園されるお子さまが増えてきています。駐車場・駐輪場と保育園門扉の往来の際は、必ずお子さまの手を離さぬようご協力をお願いします。また、急な飛び出し等もありますので、お車をご利用されるご家庭は徐行運転にもご協力をお願いします。なお、雨天時は足元が滑りやすくなりますので、十分お気を付けください。

保育士体験を再開いたしました。ご興味のある方は、職員までお声掛けください。詳細は、園のしおりをご覧ください。



●ひよこ

お友だちと顔を見合わせてはニコリと笑顔を見せてくれるひよこ組さん。お部屋や園庭でも、好きな場所へ移動しながら好きなおもちゃを探しています。歌も大好きです。隣のクラスや2階のお部屋からピアノやお兄さん、お姉さんの歌声が聞こえると、体が自然と揺れはじめてリズムをとる姿がとても可愛いです。7月になると気温も上がり、汗をたくさんかいて遊ぶことが予想されます。沐浴をして快適に過ごしていきたいと思ひます。タオル、着替えの補充をよろしくお願ひ致します。爪のチェックも忘れずにお願ひします。



●ぺんぎん

6月は雨の合間にたくさんお散歩に行きました。歩くことが大好きなクラスなので、出発前に『歩きたい人ー?』と聞くと『はあーい』と可愛い返事や両手をあげて教えてください。公園でも手を繋いで歩くことを楽しむ姿も見られるようになりました。『歩くことが楽しい』という気持ちが芽生え始めていて嬉しいです。

今月は本格的に暑くなるので、シャワーを浴びて身体をさっぱりさせて過ごしていく予定です。水遊びもはじまるので、安全面と衛生面には十分注意しながらも夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思ひます。みんな水遊びにどんな反応を見せてくれるのか今から楽しみです。汗をたくさんかく季節なので、タオルや着替えなどの回数が増えるかと思ひますが、ご協力をお願いいたします。



●うさぎ

6月は梅雨に入りましたが、お散歩にもたくさん行くことができました。『白い線はでない』と意識する子も増え、歩くことも上手になってきているうさぎ組。少しずつ体力もついているようで、公園ではいろいろな遊具にも挑戦し、『よーいどん』と走る子もいます。虫探しは引き続き好きで楽しんでいます。雨の日はリズム遊びを行い、いろいろな動物になりきり、大好きな歌をうたったりして楽しんでいます。そして、七夕製作では絵の具を使って染紙をしました。コーヒーマルターを折って好きな色を角にチョンとつけ、色がつくと目をキラキラさせて喜んでいました。製作が好きなうさぎ組なので、これからも様々な製作にチャレンジしていきたいと思ひます。

7月は水遊びがはじまります。体調に気を付けていながら個々の遊び方で楽しんでいけたらと思ひます。水着のご用意をよろしくお願ひいたします。



●ことり

先日はお忙しい中、保育参加・懇談会にご参加いただきありがとうございます。身支度や朝の会などで子どもたちの頑張る姿を少しでもご覧いただけたので

はないでしょうか。『あと〇日でママやパパが見に来る』とカウントダウンをして本当に楽しみにしていました。雨で外へは出られませんが、保育園の中でも宝探しのように目を輝かせて楽しめていたように感じます。子どもたちの好きな昆虫との触れ合いや製作をお母さん、お父さんと一緒にできたことはとても嬉しかったと思ひます。

さて、今月からプールが始まります。ことり組さんから大きなプールに入ることができるようになるのでドキドキのみんな。少しずつ水に慣れ、一人ひとりに合わせた楽しみ方を見つけていきたいです。また、初めての調理保育へも挑戦していきます。エプロン等のご準備をよろしくお願ひします。そして、ここにきて急成長している枝豆はどれももう少しでお花が咲きそうです。大量収穫を期待して今日も水やりと大きなおまじないを欠かしていません。



●はな

先日は台風の中、保育参加・懇談会にご参加いただきありがとうございます。お父さんお母さんと一緒にゲームを行う中で子どもたちの笑顔がたくさん見られ楽しい一日となりました。食べることが大好きなみんなは、おにぎりも嬉しそうでしたね。そんなはな組の子どもたちがとても楽しみにしていた調理保育がありました。今回は、『フルーツパンケーキ』を作りました。その日の朝はやる気満々で登園してきた子どもたち。一人一枚パンケーキを焼き、盛り付けるバナナと桃をナイフで切りました。道具の使い方、約束事など話をよく聞いて頑張っていました。味は、とってもおいしかったようで中には『まだやりたい!』という声が聞こえ楽しい思い出になりました。

7月からいよいよプールが始まります。気温が高い日には『今日プールはいる?』と今からワクワクしている子どもたちです。ルールを守りながら安全に、みんなで楽しんで行きたいと思ひます。



●つき

6月は初めて長寿会に参加しました。はじめは『緊張する〜』と言っていた子も、始まると上手にうたを歌い、ゲームをしたりとおじいちゃん・おばあちゃんと楽しい時間を過ごすことができました。そしてあおぞらカーニバルに向けて、おばけ屋敷の衣装作りを一人ひとり頑張りました。それぞれおばけのイメージに合った色やデザインを担当と一緒に考えていながら作っています。難しい作業も楽しみながら行い、時間をかけて作ったので本番が楽しみな子どもたちです。衣装だけでなく、おばけ屋敷の中の装飾なども子どもたちと作っているのをお楽しみにしていてください。また、遊びの時間に子どもたち同士で驚かし方を練習している姿を見て、ますます楽しみになってきました。

7月はプールが始まりますので、安全に気を付け、みんなでおいきり楽しめるようにしていきたいと思ひます。